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Kurztitel  
 
Geplante Mehraufwendungen für die Sanierung defekter Fußwege realisieren 

 

 
 
Auf Antrag (DS0365/19/55) der Fraktion DIE LINKE beschloss der Stadtrat im Dezember 
2019, im Haushaltsjahr 2020 zusätzlich 150.000 Euro aufzuwenden, um defekte Fußwege zu 
sanieren. Gute Fußwege erhöhen Lebensqualität, schaffen Sicherheit und reduzieren 
Barrieren. 
 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 

1. Was kann zum derzeitigen Umsetzungsstand gesagt werden? 
 

2. In welcher Zeitabfolge soll der Stadtratsbeschluss weiter umgesetzt werden? 
 

3. Wie werden sich die zusätzlichen Aufwendungen im Stadtgebiet verteilen?  
 

4. In welcher Höhe werden jeweils für welche Projekte auf dem Werder und in den 
anderen Teilen Ostelbiens diese zusätzlichen Mittel 2020 aufgewendet? 

 
 
Ich bitte um eine schriftliche Antwort. 
 
 
 
 
Karsten Köpp 
Stadtrat 
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